

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pelaksanaan fungsi manajemen oleh kepala administrasi di MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin terdiri dari kegiatan perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan. Kegiatan perencanaan yang di kelola kepala administrasi di MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin berupa melakukan musyawarah perencanaan pembagian tugas para anggotanya yang di lakukan sebelum di mulainya tahun ajaran baru. Kegiatan kedua dalam pelaksanaan fungsi manajemen kepala tenaga administrasi di MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin adalah pengorganisasian. Organisasi dalam administrasi di MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin terdiri dari terdiri dari penanggung jawab yaitu kepala madrasah, ketua atau kepala administrasi, serta anggota atau staff sebagai seksi-seksi. Mengenai pembentukan organisasi administrasi kepala administrasi selalu berkoordinir dengan kepala sekolah untuk bersama-sama menentukan struktur organisasi. Ketiga dalah kegiatan pelaksanaan. Pelaksanaan ini ada implemintasi dari kegiatan perencanaan. Adapun tugas yang dilaksanakan oleh kepala administrasi di MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin sejatinya harus mengacu pada SKP (sasaran kerja pegawai). Selanjutnya adalah tahap pengawasan. Dalam hal ini kepala administrasi selaku pimpinan bertugas mengawasi kinerja anggotanya. Adapun pengawasan yang dilakukan oleh kepala administrasi MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin adalah dengan melakukan pemantauan terhadap kinerja para tenaga kependidikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas pelaksanaan fungsi manajemen oleh kepala administrasi di MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin telah terlaksana sebagaimana mestinya. Kepala administrasi yang selalu berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada warga madrasah dengan cara tetap menjaga kekeluargaan dengan mencerminkan sikap musyawarah. Dengan adanya penelitian ini peneliti sangat berharap besar kepada seluruh tenaga administrasi untuk tetap teguh dengan sikap saling bekerjasama agar menghasilkan pelayanan terbaik untuk MTs Negeri 2 Kota Banjarmasin.